



平和学習の集大成 6年生修学旅行

蒸し暑い毎日ですが、プールでは元気な子どもたちの声が響き、水泳指導が行われています。この3年間屋外での活動が少なく子どもたちの体力が低下していますので、体力づくりとともにいつも以上に熱中症対策を強化しています。学校は安心安全を第一に考えながら、コロナ後の新しい教育活動を構築しているところです。

6月は、22日23日に、平和学習の集大成として6年生が広島へ修学旅行に行きました。原爆資料館での子どもたちの真剣な顔。映像や写真・展示物や解説を観て聴いて、あまりの衝撃に涙を流す児童もいました。「百聞は一見に如かず」。事前に学校で被爆体験者の話を聴きました。そして、原爆で被害にあった広島に実際に行って見て聴いて感じ、「命の尊さ・平和の大切さ」について考えました。たくさんの思い出を作り、笑顔いっぱいの学びの多い修学旅行となりました。これからの子どもたちの学校生活、そして、人生に生かして行動していってくださることを期待します。また、たくさんの保護者の皆さんに見送り・出迎えをしていただき、子どもたちだけでなく職員もうれしく思いました。ありがとうございました。6年児童の感想を紹介します。全校生にも伝えていきます。

- 平和記念公園で、原爆ドームを見たときは、被爆前の原爆ドームの天井の部分のほとんどがなくなっていたので、それだけ強い威力なんだなと思いました。資料館に行ったときに、しんちゃんの三輪車があり、図書時間にしんちゃんのことについて書かれた本を読んでいたの、実際に見たときは、何も言えませんでした。他にも焼けたお弁当や服などがありました。それだけ爆風が強かったんだと思います。黒い雨には、体に悪いものが入っていて、原爆だけでなく、放射能や黒い雨のせいで亡くなった人たちがいたなんて知りませんでした。命の大切さや平和の大切さを学びました。

- 資料館は、想像以上に残酷そのものでした。顔にすごいやけどを負った人もいれば、背中に地面のようなボコボコができている人の写真も残っていました。広島を訪れて、私が特に思ったのは、人が跡形もなくなってしまうたり、骨だけが残ったりしたけど、原爆ドームや資料館に飾ってあるものたちのおかげで、亡くなった方々や戦争を経験した語り部さんの思いのようなものが受け継がれていき、ちゃんとみんなに伝わっていくと思いました。

- 「百聞は一見に如かず」の通りで、今まで写真でしか見ていなかった所に一回足を運んで、実際に自分の目で見て、今まであまり感じなかった命の尊さ・戦争の悲惨さ・平和の大切さを直接感じる事ができ、いい機会になった。本当に78年前、ここでこんなことが起きたことが信じられません。

- 最初からとても刺激の強い写真がたくさんあり、少し気分が悪くなってしまいました。でもそれが現実なんだと改めて実感し、とても悲しくなりました。図書時間に読んだ焼

け焦げた三輪車を実際に見ました。原爆ドームを実際に見てびっくりしました。

・平和記念資料館を見学して戦争の悲惨さ・恐ろしさ・そして今、自分たちが当たり前のよう感じている平和の大切さ。これはたった数十年前に起こった一瞬の出来事。平和が守られていることを改めて実感しました。

30日には、なにわフェスティバルを行いました。今回から1年生もお店を出しました。主体的に考え、取り組んでいる姿に子どもたちの持っている力の素晴らしさそして可能性を感じました。笑顔があふれ、満足そうな顔が見られました。いろいろな経験を積むことが子どもたちの豊かな心を育み、成長につながると考えています。

7月 行事予定				
1	土		17	月 海の日
2	日		18	火 給食終了 放無
3	月		19	水 放無
4	火	全校朝会 集金振替日	20	木 終業式 放無
5	水	委員会活動 放無	21	金 夏季休業日
6	木	代表委員会	22	土
7	金	授業参観 放無	23	日
8	土		24	月 個人懇談 (PM)
9	日		25	火 個人懇談 (PM)
10	月		26	水 個人懇談 (PM)
11	火	現金集金日	27	木 個人懇談 (AM)
12	水	クラブ活動 放無	28	金 個人懇談 (AM) 中学校授業体験(6年希望者)
13	木		29	土
14	金		30	日
15	土		31	月 ↓ 8/24(木)まで
16	日			
※放無・・・全学年で放課後学習がない日です				

裏面につづきます

《2学期 始業式》

8月25日(金) (持ち物などは、学年だよりでご確認ください。)

《8月・9月の主な行事予定》

- 8月25日(金) 始業式
- 8月29日(火) 夏休み作品展
- 9月 1日(金) 給食開始
- 9月23日(土) 体育大会
- 9月25日(月) 代休日



◇個人懇談会

今年度は、7月24日(月)～28日(金)の5日間に、個人懇談を行います。限られた時間ですが、ご家庭や学校での様子、日頃心配されていることなどについて話し合います。日時は各担任からお知らせした通りです。



◇夏季休業中の学習会・水泳指導の中止について

本年度も夏季休業中の学習会・水泳指導については中止することになりました。ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

◇夏季学校閉鎖について

期 間 8月11日(火) から17日(木)

尼崎市では、夏季休業中に公共施設の節電を目的として学校閉鎖期間を設けています。この期間は、原則として教職員は出勤いたしません。

なお、子どもクラブ、児童ホームについてはこの限りではありませんので、ご承知おきください。

また、この期間にかかわらず、夏季休業中は出張及び研修のため、校内に教職員が少なくなります。忘れ物を取りに来る場合は、保護者の方が付き添っていただきますよう、併せてお願いいたします。

◇夏休みのくらしについて

夏季休業中に、急な転出、その他、児童の生活状況等について大きな変更があった場合は、学校に連絡をいただきますようよろしくお願いいたします。

尼崎市立難波小学校

06-6481-2502

